CEREMONIE DE SIGNATURE DE L'ACCORD DE PRET ADDITIONNEL DE 30 MILLIONS DE RIYALS SAOUDIENS A INTERVENIR ENTRE LE FONDS SAOUDIEN DE DEVELOPPEMENT ET LA REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE POUR LE FINANCEMENT DU LOT II DU PROJET DE CONSTRUCTION DE L'AUTOROUTE SINGROBO-YAMOUSSOUKRO

ALLOCUTION DE MONSIEUR LE MINISTRE DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES

- Monsieur le Ministre des Infrastructures Economiques ;
- Monsieur le Directeur Général du Fonds Saoudien de Développement;
- Messieurs les Conseillers Spéciaux et Techniques ;
- Messieurs les Directeurs Généraux, Directeurs Centraux et Chefs de Service,
- Chers amis de la Presse ;
- Mesdames, Messieurs,

C'est pour moi un réel plaisir de vous recevoir, ce jour, dans le cadre de la signature de l'Accord de Prêt additionnel d'un montant de 30 millions de riyals saoudiens, soit 3,7 milliards de FCFA, octroyé par le Fonds Saoudien de Développement à la République de Côte d'Ivoire.

A cette occasion, je voudrais, très sincèrement, exprimer mes remerciements à Monsieur le Directeur Général du Fonds Saoudien de Développement et à l'ensemble de sa délégation et leur souhaiter la fraternelle bienvenue en Côte d'Ivoire.

Ces salutations s'adressent également à l'ensemble des invités, notamment la presse dans ses différentes composantes, dont la présence témoigne de l'intérêt de cette signature.

Mesdames et Messieurs,

Ce prêt est destiné au financement du tronçon Taabo-Toumodi, au titre du projet de construction de l'autoroute Singrobo-Yamoussoukro.

Il matérialise l'intérêt constant du Fonds Saoudien de Développement, dont les financements sont de plus en plus importants en Côte d'Ivoire.

Pour rappel, convient-il de noter que ce Fonds a accordé le 18 mai 2005, un prêt de 37,5 millions de riyals saoudiens, soit 4,6 milliards de FCFA, pour le financement du même tronçon.

Avec ce nouvel apport, le financement du Fonds Saoudien de Développement au titre du Projet de construction de l'autoroute Singrobo-Yamoussoukro ressort donc à 67,5 millions de riyals saoudiens, soit 8,3 milliards de FCFA.

D'autre part, le Fonds Saoudien de Développement a accepté de financer, par un Accord de prêt en date du 03 novembre 2008, le Projet des Etablissements de l'Enseignement Technique et Professionnel à hauteur de 37,5 millions de riyals saoudiens, soit 4,6 milliards de FCFA.

Ainsi, les engagements cumulés de ce partenaire en Côte d'Ivoire s'élèvent à 105 millions de riyals saoudiens, soit 13 milliards de FCFA.

C'est pourquoi, je voudrais, au nom du Gouvernement ivoirien, réitérer ma gratitude à l'endroit de Monsieur le Directeur Général du Fonds Saoudien de Développement et à travers lui, son

Institution, pour ce nouvel son appui au financement d'infrastructures de développement économique et social.

Notre pays, après une décennie de crise multiforme, ayant entraîné la baisse des financements, notamment d'origine extérieure, avec pour conséquence la réduction des investissements, a fortement besoin, dans le cadre de la relance économique post crise, de financement à long terme, pour offrir aux opérateurs économiques et aux populations, des infrastructures de qualité.

Ce prêt additionnel s'inscrit dans cette optique, en ce qu'elle donne l'opportunité à la Côte d'Ivoire de poursuivre les travaux de l'Autoroute du Nord, qui à terme, permettra d'améliorer la fluidité des transports, et conséquent, le développement des activités économiques.

C'est sur ces mots que je voudrais clore mon propos, en vous réitérant mes remerciements et souhaiter que vous transmettiez les amitiés de Son excellence Monsieur le Président de la République et de Monsieur le Premier Ministre au Gouvernement et au peuple frère du Royaume d'Arabie Saoudite.

Merci de votre aimable attention.

Charles K. DIBY